

E.U.A. será país con deuda externa

Nueva York, febrero 17 (AP). Por graves que parezcan actualmente las deudas externas de Brasil, México, Argentina, Chile o Venezuela, podría ser mucho más grave aún el año entrante el problema de la deuda externa de Estados Unidos, según indican las cifras oficiales.
Para fin de 1985 Estados Unidos podría tener una deuda externa superior a las de Brasil o México —que ascienden ahora a unos 80 mil o 90 mil millones de dólares—, de acuerdo con las proyecciones que se hacen actualmente.
Lo que pasa fundamentalmente es que Es-

tados Unidos está cometiendo un pecado económico que se ha achacado desde hace años a países como Brasil, México y Argentina: Está gastando demasiado y ahorrando muy poco.
Según el economista (y Premio Nobel) Paul Samuelson, "la tendencia fundamental está determinada por la falta de ahorros públicos y privados".
Si bien la enorme economía estadounidense tiene mayor capacidad para soportar semejante carga, los entendidos temen que una deuda de tal tamaño podría minar la

— Pasa a la página 30 —



CARNAVAL. Colonia, Alemania Occidental, febrero (DaD). La atractiva "Tanzmariechen" rodeada por su guardia en el Carnaval de Colonia, aporta alegría y reparte besos durante la larga temporada carnavalesca, por lo que debe tener habilidad y óptima condición física.

naval de Colonia, aporta alegría y reparte besos durante la larga temporada carnavalesca, por lo que debe tener habilidad y óptima condición física.



MUERE MORALISTA. Colonia, Alemania Occidental, febrero (DaD). Wolfgang Staude mientras dirigía uno de los últimos filmes para la TV., falleció recientemente a los 77 años de edad. Fue muy reconocida su obra artística y elogiado por su lucha moralista en el cine y la TV.

Hubo elefantes enanos en Italia

Alcamo, Sicilia, Feb. 18 (UPI). El cráneo y mandíbula de un elefante miniatura de hace 200 mil años fueron encontrados en una abandonada cantera de mármol en las afueras de Alcamo, pueblo comercial al oeste de

— Pasa a la página 11 —

Hallan una cura para la calvicie

Nueva York, Feb. 18 (UPI). El cincuenta por ciento de un grupo de hombres calvos que ingirió una pastilla contra la presión alta, como parte de un experimento, empezó a recu-

— Pasa a la página 30 —

Más literatura de A.L. en E.U.A.

Nueva York, Feb. 18 (UPI). Luis Domínguez Vial, un escritor chileno radicado desde hace una década en Estados Unidos, dice que la producción literaria hispanoamericana ha crecido en este país en los últimos años.
Sin embargo, señala que

— Pasa a la página 26 —



DEBATE. Bonn, Alemania Occidental, febrero (DaD). Petra Kelly, diputada del Parlamento en Bonn, es la figura principal del partido de los "Verdes". Sostiene enérgicos debates en defensa del ambiente y contra la proliferación nuclear.

E.U.A. amenaza retiro del Comité del Espacio

Naciones Unidas, febrero 18 (UPI). Estados Unidos amenazó hoy con retirarse del Comité de las Naciones Unidas para el uso pacífico del espacio exterior debido a "su agenda de confrontación, politización e inoperancia".
El representante estadounidense, José Sorzano,

dijo que el primer paso será "una reducción considerable" del trabajo de Estados Unidos en el comité.
Por su parte, el embajador colombiano Ernesto Rodríguez Medina, hizo un llamado a las grandes potencias para "retomar la senda del consenso en beneficio de la

— Pasa a la página 11 —

El trabajo autorealiza afirma Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, febrero 18 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que el trabajo "le abre al hombre las puertas a su autorealización", agregando que debe considerárselo no como una necesidad sino "como una vocación auténtica".
El Pontífice se dirigió a 9 mil peregrinos y turistas que

asistieron a su audiencia general semanal en el Auditorio Paulo VI del Vaticano, y su mensaje fue transmitido por la emisora vaticana.
Recordando un discurso sobre el trabajo humano, que hizo en 1979 durante su visita a México, el Papa Juan Pablo II dijo que "el

— Pasa a la página 8 —

Difícil es problema de desamparados en E.U.

Washington, febrero 18 (UPI). El número cada vez más grande de personas sin hogar en Estados Unidos ha puesto al gobierno y a instituciones privadas en la búsqueda de soluciones, y las respuestas, que van desde la beneficencia a la extravagancia, parecen tener un solo aspecto en común: a me-

nudo no sirven.
En San Luis, Misuri, un filántropo entusiasta sugirió que se abrieran a los desamparados los edificios abandonados en Tomes Beach, Montana, donde el gobierno está adquiriendo la localidad debido a la contaminación con Dioxina y los daños causados

— Pasa a la página 26 —

Las mujeres fumadoras dañan a hijos por nacer

Baltimore, Estados Unidos, febrero 18 (UPI). Un estudio de dos años y medio de mujeres embarazadas ha provisto nuevas pruebas "muy fuertes" de que fumar cigarrillos es dañino para los fetos, dijeron hoy investigadores.
El estudio de 935 embarazadas del área de Baltimore, estado de Maryland, mostró

que las mujeres que dejaron de fumar o redujeron el número de cigarrillos fumados mientras estaban embarazadas dieron a luz a niños significativamente más pesados y de mayor tamaño que las madres que siguieron fumando una cantidad constante de cigarrillos.
"Creo que esto es fuerte

— Pasa a la página 8 —



CENTENARIO. París, febrero. Cuadro "Vendedora de violetas", reproducido en periódicos y revistas de Francia, conmemorando el centenario de la muerte de su autor, Gustavo Doré. Famoso dibujante que hizo ilustraciones para obras como "El Quijote", "La Divina Comedia" y otras.

Las vitaminas no evitan el cáncer

Boston, febrero 18 (UPI). Dosis extras de vitaminas A y E quizá ayudan a mantener la salud, pero no hay evidencias de que contribuyan a prevenir el cáncer, dijeron hoy investigadores de la Universidad de Harvard.
"Hubiese sido genial el que hubiéramos encontrado una píldora que redujera la

posibilidad de cáncer, pero el mundo no parece tan sencillo", comentó el doctor Walter Willett, profesor de Epidemiología de la Facultad de Salud Pública de Harvard.
Sin embargo, Willett y sus colegas dijeron que es posible que vitaminas en com-

— Pasa a la página 8 —

Japón supera a E.U.A. en supercomputadoras

Nueva York, febrero 18 (Latin-Reuters). Los científicos estadounidenses afirman que los japoneses han tomado la delantera en la intensa carrera internacional para crear supercomputadoras cada vez más avanzadas, al fabricar máquinas que son más ágiles, fáciles de usar y enfocadas a un mercado

mucho más amplio que el que abarcan las supercomputadoras estadounidenses.
Lo anterior significa, dicen, que los progresos de los científicos nipones pueden traducirse en una competencia encarnizada para los fabricantes norteamericanos de grandes computado-

— Pasa a la página 26 —

Grupo feminista cumple 50 años en los E.U.A.

El Paso, Estados Unidos, febrero 18 (UPI). Una organización hispana que fue una de las primeras en defender los derechos de la mujer celebrará esta semana su 50º aniversario con una cena en la que será honrada su primera presidenta.
Amada Maesse Valdez dijo que era joven en 1934 cuando se hizo cargo en El Paso del Consejo Femenino 9

de la Liga de Ciudadanos Latinoamericanos Unidos tras un año de lucha para evitar que el grupo "pasase a ser otra rama auxiliar de un grupo masculino".
Miembros del LULAC del oeste de Texas y el sur de Nuevo México agasajarán a la señora Valdez en una cena ofrecida el viernes en El Paso, anunció la presidenta

— Pasa a la página 26 —